

## Anmeldung | Registration

Bitte zurücksenden an | Please return to

MESSE BREMEN  
M3B GmbH  
Findorffstraße 101  
28215 Bremen  
GERMANY

**Fax: +49 (0) 421-3505-15506**

Firma | Company

Ansprechpartner | Contact

Straße, Postfach | Street, P.O. Box

PLZ, Ort | Postcode, City, Country

Telefon

Fax

VAT - ID No.

E-Mail

Abweichende Rechnungsanschrift | Differing invoice address

Ausstellungsfläche   Exhibition space	Minimum 6 m <sup>2</sup>	Front (m)	Tiefe Depth (m)	m <sup>2</sup>	€
Reihenstand   Row stand (eine Seite offen   one side open)	220 €/ m <sup>2</sup>				
Eckstand   Corner stand (zwei Seiten offen   two sides open)	240 €/ m <sup>2</sup>				
Kopfstand   Head stand (drei Seiten offen   three sides open)	260 €/ m <sup>2</sup>				

**Platzierungswunsch** – hier bitte Standnummer angeben | **Preferred location in stand:** \_\_\_\_\_

**Basisausstattung:** die Gebühr für die reine Ausstellungsfläche beinhaltet eine Marketingpauschale für: Grundeintrag im Ausstellerkatalog und Online-Ausstellerliste, Ausstellerausweise in Abhängigkeit von der gemieteten Fläche (gem. Punkt 22 der besonderen Teilnahmebedingungen), kostenlose Verlinkung mit Ihrer Homepage. Die Ausweise werden beim Aufbau ausgegeben. Es sind **keine Trennwände** zur Standabgrenzung und **kein Stromanschluss enthalten!** Der AUMA-Beitrag (Ausstellungs- und Messe-Ausschuss der Deutschen Wirtschaft) von 0,60 € / m<sup>2</sup> ist in den Standgebühren nicht enthalten und wird zusätzlich berechnet.

**Basic equipment:** the fee for raw exhibition space includes a marketing package incl.: basic listing in the exhibitor catalogue and online exhibitor listing, exhibitor passes in accordance to the rented stand size (see item 22 of Special Terms and Conditions), link to your website at no charge. Exhibitor passes will be handed out during setup. **Partition walls for the stand and electric power supply are not included!** An AUMA fee (administration rate according to the regulations of the Association of the German Trade Fair Industry) of 0.60 € / m<sup>2</sup> for the space booked is not included and will be charged additionally.

Technische Bestellungen werden über das Serviceheft geordert (z. B. Teppich, WLAN, Mobiliar), das Ihnen spätestens nach Anmeldeschluss zugeschickt wird. | *Technical orders are made via service handbook (e.g. carpets, WLAN, furniture), which will be sent to you after the registration deadline at the latest.*

### Miet-Systemstand | Rental stand design

- Wir kommen mit unserem eigenen Messestand | *We bring our own stand design*  
 Wir sind an einem Miet-Systemstand interessiert. Bitte senden Sie uns weitere Informationen.  
*We are interested in renting a pre-fabricated stand. Please send further information.*

### Kostenlose Verlinkung mit Ihrer Homepage | Link to your website (at no charge)

- Bitte verlinken Sie die Ausstellerliste der ITHEC mit unserer Homepage.  
*Please create a link from the list of exhibitors of ITHEC to our homepage [www. \\_\\_\\_\\_\\_](#)*  
 Wir wünschen keine Verlinkung | *We do not wish to be linked.*

**Bitte nennen Sie hier Ihre Ausstellungsobjekte (verpflichtend!) | Please specify all your exhibits (compulsory!)**

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

### Unsere Zusammenarbeit erfolgt mit | Our participation will be in cooperation with

Firma | Company

**www.**

Anschrift | Address

Homepage

Die Anmeldung von Mitausstellern ist **verpflichtend**. Die Gebühr beträgt **250 €** pro Mitaussteller und beinhaltet den Grundeintrag im Ausstellerkatalog und in der Online-Ausstellerliste sowie die Verlinkung mit Ihrer Homepage.

*The registration of co-exhibitors is compulsory. The fee amounts to 250 € per co-exhibitor and includes the basic listing in the exhibitor catalogue and online exhibitor listing as well as the link to your website.*

Die angegebenen Preise verstehen sich zzgl. der gesetzlichen Mehrwertsteuer (zz. 19 %). Die beiliegenden „Besonderen Teilnahmebedingungen“ und „Allgemeinen Teilnehmerrichtlinien“ erkennen wir in allen Punkten an. | *The prices quoted do not include legal VAT (at present 19 %). We accept the enclosed Special Terms of Participation and General Guidelines of Participation as binding in all aspects.*

Ort, Datum | City, Date

Stempel, Unterschrift | Stamp, Signature